
Ata da reunião extraordinária do Colegiado do PPGLL de 30/12/2022 1 
 2 
Às 8h13min, do trigésimo dia do mês de dezembro de 2022, reuniu-se em caráter extraordinário, 3 
remotamente via plataforma on-line, o Colegiado do PPGLL para a vigésima nona reunião da gestão 4 
2021-2023 com a participação dos seguintes membros: Profa. Dra. Débora Raquel Hettwer Mass-5 
mann (Coordenadora), Profa. Dra. Maria Francisca Oliveira Santos (Vice-coordenadora), Profa. Dra. 6 
Elyne Giselle de Santana Lima Aguiar Vitório, Profa. Dra. Rita de Cássia Souto Maior Siqueira Lima, 7 
Profa. Dra. Flávia Colen Meniconi, Wesslen Nicácio de Mendonça Melânia (representante técnico-8 
administrativo) e Júlio Cezar Rodrigues da Silva (representante discente), sob a presidência da pri-9 
meira. A reunião tem o seguinte ponto de pauta: Continuação da formulação do Regimento interno 10 
do PPGLL. A Profa. Débora iniciou a reunião agradecendo a presença de todos e informando que no 11 
dia anterior havia sido divulgado o calendário da Coleta Capes 2023. A coordenadora repassou a 12 
informação de que em 2023 teremos de realizar o preenchimento completo dos dados referentes ao 13 
ano 2021, que havia sido realizado em parte em 2022, e o relatório completo dos dados de 2022. A 14 
Profa. Débora informou ainda que será enviado um formulário para preenchimento pelos docentes 15 
com os dados para preenchimento na Plataforma Sucupira. A coordenação também informou que no 16 
dia anterior foi divulgado o novo Qualis Capes de periódicos e a Revista Leitura, periódico do pro-17 
grama, recebeu conceito A3. A coordenadora parabenizou os/as editores/as anteriores da revista pelo 18 
trabalho realizado: destacando o empenho dos seguintes docentes Prof. Jozefh e Profa. Núbia, Prof. 19 
Jair, Sóstens, Profa. Débora, Prof. Kall e Profa. Ana Clara. Em seguida, iniciou o ponto de Continu-20 
ação da formulação do Regimento interno do PPGLL. O ponto foi iniciado retomando o capítulo 21 
XVII do regimento em que a reunião anterior havia parado. Após as discussões e ajustes no docu-22 
mento, a composição foi dada por finalizada. Não havendo mais o que tratar, às 12h18min, a reunião 23 
foi encerrada e a ata, lavrada por mim, Wesslen Nicácio de Mendonça Melânia, assistente em admi-24 
nistração, foi aprovada por todos os presentes. 25 


